



OMA Aeropuerto de Tampico da la Bienvenida a la Aerolínea TAR con el Inicio de Operaciones de la Ruta Directa a Monterrey

Monterrey, N.L. a 17 de Junio de 2014.- Grupo Aeroportuario del Centro Norte, OMA, anuncia la llegada de la aerolínea *Transportes Aéreos Regionales, TAR*, al Aeropuerto Internacional de Tampico “General Francisco Javier Mina”, con el inicio de operaciones a partir de hoy de la ruta directa Tampico-Monterrey.

La ruta operará los días martes, jueves y sábado con dos frecuencias; partiendo de Tampico a las 10:05 hrs. para arribar a Monterrey a las 11:10 hrs. y de donde despegará a las 19:30 hrs. para regresar al punto de partida a las 20:35 hrs.

Los vuelos serán operados por una flotilla de aviones modelo EMB145, aeronaves que permiten el desarrollo de conexiones por su versatilidad al cubrir la comunicación aérea regional.

Esta conexión representa una excelente opción de traslado con duración de 1 hora entre ambas ciudades; contribuyendo así, con el desarrollo turístico y de negocios de Tampico y Monterrey.

Con esta nueva ruta, TAR incrementa su presencia en los aeropuertos de OMA con operaciones en Monterrey, Durango, Acapulco y Zihuatanejo; vinculando destinos comerciales, turísticos y regionales del país.

▶ Paola Fernández

OMA, Comunicación
+52.81.8625.4300
pfernandez@oma.aero

www.oma.aero /   OMAeropuertos



EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE